
 

 
Requerimento de Bancada 

 
“Doação de Coletes aos Moto-Taxistas”.  

 
 

Ao Exmo. Senhor 

EDVALDO ANTONIO DE SOUZA 
DD. Presidente da Câmara Municipal. 
 
  Os Vereadores que o presente subscreve, com assento nesta 
Casa Legislativa, vem perante Vossa Excelência, amparados na Lei Orgânica 
Municipal e Regimento Interno em seu Art. 238, solicitar a Vossa Excelência a 
inclusão do presente requerimento para apreciação e votação do Plenário, e se 
aprovada seja enviado ofício ao Sr. Gilmar Alves da Silva, Digníssimo Prefeito 
Municipal.  
 

  REQUERENDO-LHE: que seja adquirido pelo poder 
público municipal aproximadamente 70 coletes padronizados 
para posterior doação aos moto-taxistas de nossa cidade. 
 
  JUSTIFICATIVA: O presente requerimento tem como objetivo 
proporcionar aos profissionais que exercem esta atividade maior 
segurança e uma padronização que o possibilitará maior visibilidade e 
consequentemente o aumento do numero de clientes. 
 

Os moto-taxistas de nosso município vêm sendo penalizado 
por esta administração, que fez aprovar nas primeiras sessões 
legislativas deste ano de 2017, projeto de lei que onerou ainda mais a já 
tão sofrida categoria, sendo que foram propostas inúmeras taxas, tanto 
relacionadas aos veículos como aos próprios condutores destes, a cada 
dia fica mais difícil se manter nesta profissão, que é de suma importância 
à nossa comunidade, principalmente àqueles mais carentes que não 
possuem veículos e nem condições de tê-los. 
 
  Sala das Seções, aos 05 dias do mês de Abril de 2017. 
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